



Tunden a Esquivel: 'No tiene calidad moral'

ÉRIKA HERNÁNDEZ
Y MARTHA MARTÍNEZ

La Ministra Yasmín Esquivel, señalada del plagio de su tesis, no tiene autoridad moral para pedir la renuncia de la presidenta de la Corte, Norma Piña, advirtieron legisladores de Oposición.

“La primera que debió presentar su renuncia es Yasmín Esquivel. Está probado el plagio de su tesis de licenciatura y posgrado y se encuentra bajo proceso en la UNAM y ha ocupado el cargo con un amparo bajo el brazo. Adolece de calidad moral”, sostuvo Jorge Triana, vicecoordinador del PAN en la Cámara de Diputados.

Indicó que, tomando en

cuenta el argumento de Esquivel, también habría que pedirle cuentas al Presidente Andrés Manuel López Obrador, quien tampoco ha logrado tener una interlocución adecuada con el Poder Judicial y, por el contrario, busca “vengarse” de los Ministros por sus sentencias contrarias a los intereses del Gobierno federal.

El senador Germán Martínez dijo que nada resuelve “decapitar” a Norma Piña ni intercambiar dimisiones por impunidades.

Señaló que Esquivel, quien lanzó el lunes la propuesta a sus homólogos, es la menos indicada para pedir renuncias, pues ella no demostró tener ni su tesis ni la reputación para

estar en esa posición.

“Cuando hablo de impunidades, me refiero a que esta propuesta no debe ser un chantaje a la presidenta para cerrar ninguna investigación a ningún juez, incluido el Ministro Zaldívar”, afirmó.

Insistió en que una verdadera reforma al Poder Judicial es una tarea delicadísima que pasa por el diálogo y la sensatez.

En contraste el diputado de Morena, Hamlet García señaló que Piña no representa la voz mayoritaria dentro de la institución.

Sostuvo que la mayoría de sus pares aceptan la reforma con gradualidad y sólo un pequeño grupo objeta “a rajatabla” la



■ Germán Martínez, senador del Grupo Plural.

propuesta del Presidente.

Incluso, dijo, la postura de gradualidad permea en los tribunales locales.